



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 17 de abril de 2022

Ministerio de Defensa



@MuseosDefensaEC
#RutaDeLaDefensa| En conmemoración del #DiaDelPatrimonioCultural iniciamos nuestro recorrido con la Marquesa de Solanda y Don Nicanor quienes narraron la importancia del patrimonio arquitectónico del museo #CasaDeSucre. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Militares construyeron puente en Esmeraldas que une a cinco comunidades de la frontera norte-El Universo
Con tubos metálicos, tabloncillos de madera y cemento se construyó un puente de 25 metros de largo sobre el estero Valverde, en el cantón San Lorenzo del Pailón, frontera norte de Esmeraldas. La obra fue ejecutada por militares del Batallón No. 68 Cotopaxi, perteneciente al Cuerpo de Ingenieros del Ejército, con la donación de tubería de Petroecuador. [Ver más](#)



'No estamos exagerando al pedir amnistías para nuestros compañeros policías, estamos en lo justo', dice Alfonso Camacho, presidente de la Asociación de Generales de la Policía Nacional en servicio pasivo-El Universo
La Asociación de Generales de la Policía Nacional en servicio pasivo ingresó en la Asamblea Nacional un oficio con un pedido general de conceder amnistías a los servidores policiales procesados por los hechos producidos en las violentas protestas de octubre del 2019. [Ver más](#)



El uso progresivo de la babosada-Expreso-Roberto Aguilar
Orgullosísimos están los asambleístas de la patria. El martes de esta semana arrancaron con el primer debate de la ley para regular el uso progresivo de la fuerza (nomás con un retraso de once meses) y la sensación de que finalmente están haciendo algo útil más allá de bloquear, conspirar y vender votos tiene a muchos de ellos orgasmados. [Ver más](#)



La inseguridad no se resuelve en las urnas-Expreso
A las autoridades no les desagrada la idea de preguntarle a la ciudadanía ¿qué hacer con el descontrol de las cárceles del país? El ministro del Interior, Patricio Carrillo, señaló la semana anterior a Diario EXPRESO que la pregunta apuntaría por el endurecimiento de penas y de cambios en la condena de un preso en caso de darse actos de indisciplina. [Ver más](#)



El Consejo de Seguridad implica posición delicada para Ecuador-El Comercio
La Cancillería de Ecuador continúa con las negociaciones para fortalecer el apoyo a la candidatura del país y formar parte del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). En junio, la Asamblea General de la ONU elegirá a cinco miembros no permanentes para el periodo 2023-2024. [Ver más](#)



'Don Naza' habría captado más de USD 10 millones de forma ilegal, dice Fiscalía-Ecuador en Vivo
Tras la muerte de 'Don Naza', la Fiscalía reveló nuevos detalles sobre cómo operaba la presunta plataforma financiera que él creó el año pasado, en Quevedo. Según las investigaciones, ese negocio, conocido como Big Money, habría captado "de forma ilícita" más de USD 10 millones. [Ver más](#)
Notas referentes: [Ecuavisa](#), [Vistazo](#), [El Comercio](#), [Expreso](#), [La Hora](#)



Nuevo grupo de captación de dinero que se difunde en redes sociales no tiene autorización, alerta la Superintendencia de Bancos-El Universo
Vestido con un traje similar al del uniforme de la Policía Nacional, un hombre recibe dinero de otros a los que agradece identificando como "Don Marquito" y "Don Dieguito". Según el video, difundido en redes sociales, el hombre habría recibido \$ 10.000, esa es la cifra que se escucha mencionar. [Ver más](#)



@alberto_dahik
Se han generalizado acusaciones a las FFAA por caso "Don Naza". Es inaceptable. FFAA jamás han sido estructuralmente corruptas, ni una tiranía aún en épocas donde en muchos países fueron. Nunca le han disparado a su pueblo. Por ello es fundamental señalar a los pocos culpables. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc
El #TerremotoEc2016 unió a un país que se levantó gracias a la tenacidad de su gente, apoyados por su [@FuerzaAereaEc](#). Presentamos un documental realizado en ese año para mantener en la memoria, el trabajo desempeñado por los Centinelas del Aire; click en <http://bit.ly/DocumentalEC>. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
El trabajo de las Fuerzas Armadas se realiza de manera permanente para contribuir con el desarrollo del Ecuador. Te invitamos a conocer algunas de las actividades que ejecutamos los soldados de tierra, mar y aire en beneficio del país. #FFAAContigo [Ver más](#)



@armada_ecuador
#ElOro | La #ArmadaEcuatoriana en apoyo a [@policiaecuador](#) ejecutó operación militar en el barrio Twinza de #PuertoBolívar, logrando el decomiso de armamento y la aprehensión de 03 ciudadanos. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 17 de abril de 2022

| | |
|--|--|
| | <p>@armada_ecuador #Manabi La #ArmadaEcuatoriana cumple tus sueños y esta vez lo hicimos con Carlos Solórzano un joven con capacidades diferentes pero expresando de corazón: #Yosoynaval, esperamos que lleves presente este día en tu vida! Ver más</p> |
| | <p>@armada_ecuador #Manabi La #ArmadaEcuatoriana participó junto a autoridades de #Pedernales y #Manta en actos recordatorios y colocación de ofrendas florales en memoria de los fallecidos del #terremoto del 16 abril. Ver más</p> |
| | <p>@armada_ecuador #posorja La #ArmadaEcuatoriana durante el control de playas por feriado de #SemanaSanta brindó ayuda en la búsqueda de menores de edad llevándolos con sus familias. Te recomendamos vigilar a los niños en las playas. Ver más</p> |

| | |
|--|--|
| | Terremoto en Ecuador 6 años-Ecuavisa 16-abr-2022 |
| | Traslado de cabecilla a La Roca-Ecuavisa 16-abr-2022 |

Temas coyunturales

| | |
|--|--|
| | <p>Entre narcogenerales y Don Naza-Expreso-Gaitán Villavicencio Cuando la sospecha y desconfianza se acrecientan en la sociedad por la fuerza pública, ello es un problema de Estado. Aparatos armados que constitucionalmente tienen asignadas una serie de tareas, y solo cumplen algunas parcialmente según la población, y unas prebendas de las que no gozan otros organismos estatales. Ver más</p> |
| | <p>Una petición al presidente Lasso-Expreso-Juan Faidutti La Organización de las Naciones Unidas (ONU) se creó para mantener la paz y seguridad internacionales, fomentar relaciones de amistad entre las naciones, lograr la cooperación internacional para solucionar problemas globales y servir de centro que armonice las acciones de las naciones. Ver más</p> |
| | <p>¿El futuro de Ecuador? -Expreso-Guillermo Arosemena Ecuador enfrenta muy graves problemas internos, de toda índole. En el exterior hay un mundo que se encuentra en caos. Nuestro país no está preparado para enfrentarlos. La invasión rusa a Ucrania dejará a ambas naciones en ruinas. Ver más</p> |
| | <p>Elegir ser estafado-El Universo Se podría pensar que nadie en su sano juicio elegiría ser estafado. Sin embargo, es lo que ocurre cuando se decide participar en un sistema de captación de dinero que ofrece una rentabilidad no compatible con ninguna actividad lícita. El mismo día -15 de abril- que fue sepultado el exco del Ejército Miguel Ángel Nazareno, alias Don Naza, promotor de la plataforma de captación ilegal de dinero Big Money. Ver más</p> |

Radio y Televisión

| | |
|--|---|
| | Miguel Ángel Nazareno fue sepultado en Manabi-Teleamazonas 16-abr-2022 |
| | Fiscal Salazar reaccionó ante varias decisiones judiciales-Teleamazonas 16-abr-2022 |
| | El presidente Lasso viajará a Argentina y Paraguay-Teleamazonas 16-abr-2022 |
| | Un sismo de 3.8 se registró en Quito-Teleamazonas 16-abr-2022 |
| | Alias Don Naza fue sepultado-Ecuavisa 16-abr-2022 |
| | Asesinatos imparables en Guayas-Ecuavisa 16-abr-2022 |
| | Aborto por violación en vigencia-Ecuavisa 16-abr-2022 |



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 17 de abril de 2022

| | | | |
|---|---|--|---|
|  | <p>¿Libérenlos a todos? -El Universo-Iván Sandoval Carrión Si Jorge Glas acaba de ser liberado mediante un recurso de habeas corpus, porque "existe un riesgo contra su integridad física y psicológica", todas las personas que están detenidas en nuestras cárceles tendrían el derecho de acogerse a este beneficio, considerando lo que significa estar preso en el Ecuador. Ver más</p> | <p>EL COMERCIO</p> | <p>Hábeas Corpus-El Comercio- Verónica Hernández Muñoz El Hábeas Corpus (HC) aparece por primera vez en Ecuador, en la Constitución de 1929. Originalmente, fue creado para proteger la libertad. Ver más</p> |
|  | <p>Rompecabezas de paisajes-El Universo-Alberto Dahik Garzozí Difícilmente encontraremos a una persona que no haya hecho en algún momento de su vida un rompecabezas de aquellos que llegan hasta mil y aún más pequeñas piezas, las cuales, al ser unidas en la forma correcta, tarea de mucha paciencia, terminan generando una imagen de un paisaje realmente hermoso. Ver más</p> |  | <p>Cancillería informa la agenda que cumplirá Lasso en Argentina y Uruguay, por lazos políticos, comerciales y sociales-Vistazo El presidente de la República, Guillermo Lasso, realizará una visita oficial a Argentina y Uruguay, el próximo lunes 18 y martes 19 de abril de 2022, respectivamente. Ver más Notas referentes: Expreso</p> |
|  | <p>Habeas corpus-El Universo-Carlos Gustavo Cortaza Vinuesa Las leyes y la justicia tienen como finalidad buscar la paz social, pero esta ha sido quebrantada de forma irreparable. La administración de justicia tocó fondo, aunque al tratarla en plural paguen justos por pecadores. Ver más</p> |  | <p>Fiscal Diana Salazar expresa su decepción por injusticia e impunidad campante; hace un llamado-Vistazo Frente a los distintos hechos relacionados con decisiones jurisdiccionales suscitadas en los últimos días, la fiscal general del Estado, Diana Salazar, lanzó un comunicado en el que dio a conocer su opinión como ciudadana. Ver más</p> |
|  | <p>Administración de justicia-El Universo-Roberto Francisco Castro Vizuela Esta justicia de hace 25 años sigue en las mismas, solo que con nueva fachada y computadoras. Ver más</p> |  | <p>Pareja Yannuzzelli arremete contra Correa y Glas tras rechazo de su habeas corpus: "yo no finjo locuras"-Vistazo Luego de que una jueza negara el recurso de habeas corpus con el que Carlos Pareja Yannuzzelli pretendía su excarcelación, el exministro de Hidrocarburos, sentenciado por distintos casos relacionados con una red de corrupción en Petroecuador, lanzó acusaciones contra el expresidente Rafael Correa y el exvicepresidente Jorge Glas (también condenado). Ver más</p> |
|  | <p>Don Naza en Semana Santa-La Hora-Kléber Mantilla Cisneros En los días de recogimiento espiritual y reflexión cristiana, la liberación de un sentenciado por ladrón parecería una metáfora de fe para salvar a un gobernante que camina a la deriva. Ver más</p> |  | <p>Hospitales, vías y unidades policiales, las obras inconclusas de Manta tras el sismo de 2016-Primicias Transitar por las calles de Manta guarda una especie de dicotomía. Por un lado, grandes edificios, amplias zonas comerciales y mucho comercio. Ver más</p> |
|  | <p>Primero Glas, después Celi y luego ¿Correa?-La Hora-Ugo Stornaiolo Para alucinar, ver bichos y oír voces, Jorge Glas es experto. No solo en la cárcel de Latacunga, donde dijo que vio sangre en las paredes y escuchaba cosas. También vio una refinería donde todos veían -siguen viendo- un terreno aplanado, en el Aromo (Manabí). Ver más</p> |  | <p>Incautan en Colombia 3 toneladas de cocaína de la guerrilla del ELN-El Universo También fueron destruidos más de 3.000 galones de insumos líquidos y 4.900 kilogramos de insumos sólidos que sirven para el procesamiento de cocaína. Tropas del Ejército colombiano hallaron en el departamento de Norte de Santander, fronterizo con Venezuela, 3.000 kilos de cocaína en un laboratorio en el que la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) procesaba el alcaloide. Ver más</p> |
| <p>EL COMERCIO</p> | <p>Desconcierto-El Comercio- Alfredo Astorga El escándalo Glas ha puesto al país patas arriba. Algunos festejan desde la víspera. Muchos otros destrozan jurídicamente la medida, cuestionan al SNAI por incompetente (¿cómplice?), rechazan los mensajes tibios del Gobierno emitidos para bobos. Ver más</p> | | |